

Senador Lagos Weber reconoce problemas de gestión en el gobierno

Tras participar en el seminario “Chile y los océanos: liderazgo azul desde Valparaíso”, encuentro organizado por El Mercurio de Valparaíso, el senador Ricardo Lagos Weber reconoció la falta de gestión que ha tenido el gobierno en algunas materias de interés regional, específicamente, en lo relacionado con la bullada postergación de la licitación para las obras del tren que conectará Valparaíso y Santiago, junto con los consi-

derables retrasos en las faenas para la reconstrucción de las zonas afectadas por el megaincendio que afectó a la zona en febrero de 2024.

El parlamentario por la región de Valparaíso dijo que “tengo una profunda decepción. Yo he apoyado a este gobierno, pero quiero decirles que la noticia que tenemos sobre la postergación de la licitación del llamado tren Valparaíso–Santiago, se ha dado en este gobierno”.